

たんぽぽ

「たんぽぽや いくたび踏まれて きょうの花」



八南小学校 校長室だより

令和6年12月13日（金）

学校保健委員会がありました

9日（月）に、今年度2回目の学校保健委員会がありました。体育館で行い、5・6年生の児童が参加しました。テーマは「友達づきあいのコツを身につけよう！」で、友達と上手につきあっていく方法について学びました。スクールカウンセラーの小野順子先生を講師として招き、お話を聞きました。まず、保健委員の子がトラブルになってしまった場面を演技で見せ、その後、そのやりとりについて個々に考えるようにしました。そして、小野先生からお話を聞きました。くわしくは、本日の配布をする保健だよりを見ていただきたいと思います。トラブルやケンカが起きた時に、話をよく聞くと、双方に原因や事情があることがほとんどです。一方的に「相手がわるい」となるとトラブルになりがちです。反対に、すべて「自分がわるい」とするものどうでしょうか。「相手にも理由があったんだな」「でも、こうしてほしかった」と相手のことも理解しつつ、自分の気持ちを伝えることが好ましい人間関係を築いていくための秘訣のようです。



避難訓練(不審者侵入対応)

11日（水）の5時間目に避難訓練を行いました。今回は、不審者が学校に侵入した場合の訓練です。豊川警察署の2名の方に来ていただき、実施しました。今回は、保護者のふりをした不審者が、西門から侵入し、玄関を通過して、北校舎3階の5年教室に向かうという想定で行いました。不審者役の警察の方を発見した教員の叫び声を聞き、全校放送で不審者の侵入を知らせ、教員、児童が対応・避難のための行動をしました。教員は、さすまたをもって現場に向かう教員、教室で児童を見る教員等、役割を分担して動きました。児童は、教室にいましたので、教室内の机を入口付近によせてバリケードをつくり、カーテンを開けて、教室奥で身をひそめました。訓練後には、Zoomを使って教室で、警察の方から学校以外で不審者に遭った時の対応の仕方「つ・み・き・お・に」や110番の家についてお話をいただきました。児童下校後には、教員対象にさすまたの使い方や不審者に対峙した時の身の守り方について教えていただきました。今後も、災害や事故・事件に備え、安全・安心な学校づくりに努めてまいります。



AppleTVの寄贈

名古屋銀行の「未来への絆」事業として、名古屋銀行の私募債発行会社である「株式会社 reborn」のご厚意により、AppleTV 10台を本校に、寄贈（24万円相当）していただきました。AppleTVを利用することにより、タブレットを使った学習を行いやすくなります。各学年に配付し、使用していきます。この場を借りて、「名古屋銀行」様、「株式会社 reborn」様にお礼申し上げます。

18日からの個人懇談会、よろしくお願いします。

18日（水）～20日（金）が第2学期の個人懇談会になります。お忙しい中、ご都合をつけていただきありがとうございます。10分～15分と短い時間ですが、お子さんのために、有意義な時間になればと思っています。学校からお子さんの様子をお伝えするとともに、何か気になることがあれば、お家の方からも遠慮なく教えていただければと思います。よろしくお願いいたします。

※なお、この期間中は、運動場東側にコンテナを配置し、持ち込み式で資源回収を行います。古新聞、チラシ、雑誌、空き缶など出しても良いリサイクル資源がありましたら、お持ちください。ご協力、お願いいたします。